

10.6.2016

Liebe Frau Schäfer,

Eine dicke Empfehlung! Für Ihre Referenzliste!

Mathe und Latein waren die „Problemfächer“ unserer Tochter. Meine Frau hatte irgendwo eine Empfehlung für Sie und Ihr Institut bekommen: Und siehe da, es war genau so, wie erzählt!

Unsere Tochter fühlte sich wohl bei Ihnen und Ihrem Kollegen, wurde akzeptiert und vor allem: „aufgebaut“. Die Noten und das Selbstwertgefühl gingen in parallele Richtung – nach oben!

Ohne Sie wären die Zentralen Abschluß-Prüfungen (ZAP) niemals mit solcher Bravour bestanden worden!

Dafür noch einmal ganz herzlichen Dank von uns allen. Mein Tochter und wir werden Sie immer weiter empfehlen!

Mit ganz lieben Grüßen aus Brühl,

Martin Bender, Ulrike Sapia